



Antrag

der Fraktion der CDU

SPNV-/ÖPNV-Maßnahmen zur Minderung des motorisierten Individualverkehrs im holsteinischen Teil der Metropolregion Hamburg

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, gemeinsam mit der Regierung der Hansestadt Hamburg umgehend Verhandlungen mit der DB A.G. und ihren regionalen Tochterunternehmen, der Hamburger Hochbahn A.G. und der AKN aufzunehmen, um die zwischen den Regierungen im abgestimmten „Regionalplan Metropolregion Hamburg“ dargelegten Maßnahmen zur Stärkung der Nahverkehrsverbindungen (U-Bahn, S-Bahn) einzuleiten.

Uwe Eichelberg

Manfred Ritzek
und Fraktion

Roswita Strauß